

## B e s c h l u s s v o r l a g e

**Betreff:** Änderung des Straßennamens „Thomas-Müntzer-Siedlung“ westlich des Kreisverkehrs in „Paul-Sylbe-Straße“

**Einreicher:** Bürgermeister

Beratungsfolge	37. Technischer Ausschuss	04.10.2021	Abstimmung	
			Ja-Stimmen	10
			Nein-Stimmen	0
			Stimmenthaltung	1
Beratungsstatus	nichtöffentlich / vorberatend			

Beratungsfolge	26. Sitzung des Stadtrates	21.10.2021	Abstimmung	
			Ja-Stimmen	
			Nein-Stimmen	
			Stimmenthaltung	
Beratungsstatus	öffentlich / beschließend			

### **Beschlussvorschlag:**

Der Stadtrat der Stadt Schmölln beschließt die

**Änderung des Straßennamens „Thomas-Müntzer-Siedlung“  
westlich des Kreisverkehrs  
in  
„Paul-Sylbe-Straße“.**

### **Sachdarstellung:**

In den vergangenen Jahren führte die Namensgleichheit der beiden Sackgassen östlich und westlich des Kreisverkehrs an der Thomas-Müntzer-Siedlung sehr oft dazu, dass Fahrzeuge zur Belieferung des Industriestandortes in die östliche Sackgasse abbogen und nur mühevoll wieder herausfanden.

Durch die Erweiterung der voestalpine Automotive Schmölln GmbH und der von der Firma festgelegten Belieferungsstrategie wird in Zukunft mit einem erheblich erhöhten Aufkommen des Lieferverkehrs über die westlich des Kreisverkehrs gelegene Sackgasse gerechnet.

Um eine eindeutige Lieferanschrift zu unterstützen und Fehlleitungen des Verkehrs auszuschließen, ist es sinnvoll die westlich des Kreisverkehrs gelegene Sackgasse (ca. 500 m) mit einem unverwechselbaren Namen zu versehen.

Andere Bezeichnungen wie zum Beispiel „Am Schreiber“, „Am Loch“ oder „An der Krähenschlucht“ sind bereits anderweitig vergeben oder bezeichnen eine nicht mehr vorhandene Topographie.

Sven Schrade  
Bürgermeister

Hinweis: Beschlussvorlage-Originalausfertigung hinterlegt im Stadtratsbüro der Stadtverwaltung Schmölln